

令和2年8月5日

おがちのみち通信 第4号

《横堀道路》《真室川雄勝道路》情報

建設業体験フェスタ

in 湯沢翔北高校 雄勝校 2020

～湯沢横手地域の高校生がICT建機を見学～



7月27日～31日に（一社）雄勝建設業協会主催の『建設業体験フェスタ』が行われ、湯沢横手地域の高校生約48名が、7月29日に横堀道路のICT（情報通信技術）を活用した掘削、盛土工事の現場を見学しました。

国土交通省では、作業員の高齢化が進むなか、国土保全や社会資本整備の重要な役割を担っている建設業の賃金水準向上や休日の拡大による働き方改革とともに生産性向上のために建設現場へのICT導入を進めています。

参加者はドローンによる測量模擬飛行やGPSなどを利用したICT建設機械の自動制御などを体験しました。

ソーシャルディスタンスを確保し概要説明



ICT建設機械の搭乗体験



ドローン模擬飛行



見学会前に消毒



【編集後記】今年度初めて外部からの参加者を招いて見学会を行いました。コロナ感染症対策のため班分けして少人数（16名/班）にしたり、消毒、検温やソーシャルディスタンスなど、これまでにない現場見学会でした。この先の見学会の申し込みもきておりますが、「新しい生活様式」に対して「新しい見学会様式」も求められ対応が必要なのでしょう。

【工事に関する問合せ先】

国土交通省 東北地方整備局

湯沢河川国道事務所 工務第二課 建設専門官 田中 Tel 0183-73-5519